

■ **Grupo Parlamentario Socialista**

A LA MESA DE LA ASAMBLEA DE LA CIUDAD AUTÓNOMA DE CEUTA

Sebastián Guerrero Martín, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo establecido en el artículo 82 Y 83 del Reglamento de la Asamblea de la Ciudad Autónoma de Ceuta, presenta al objeto de que sea tratada en la Sesión Plenaria Ordinaria de control convocada para el mes de julio la siguiente

INTERPELACIÓN

En esta ocasión interpelamos al Gobierno sobre una de esas promesas repetidamente realizadas pero que nunca se cumplen. Hablamos del Plan Director de la Bicicleta, que el Ejecutivo prometió tener listo para el pasado mes de mayo, pero del que aún no tenemos noticias.

El Gobierno lleva tantos años prometiendo un carril bici y una política de movilidad sostenible que nos lleva a pensar que ni siquiera tiene la intención de llevarlo a cabo. Vivimos en una ciudad de escaso tamaño, donde un carril bici sigue siendo una promesa, mientras que en el resto de capitales de provincia es una realidad consolidada desde hace muchos años; décadas en algunos casos, como en el de Vitoria.

Esperamos que no hagan uno de sus habituales ejercicios de cinismo y nos digan que esta interpelación se ha traído muchas veces o que nos repetimos, porque si es así, es porque por más que propongamos y por más que interpelen, los ceutíes solo tienen promesas, anuncios e intenciones, que son la especialidad de este gobierno. Pero la realidad es que seguimos sin tener un plan sólido para promover la movilidad sostenible y mucho menos aún un carril bici.

De nuevo, desde el Grupo Socialista, por enésima vez, instamos al Gobierno a que explique a los ceutíes en qué punto está el prometido Plan Director de la Bicicleta, cuál es la inversión prevista y cuáles son los plazos para que esté listo y se convierta en una realidad.

Ceuta, a 15 de julio de 2024

Sebastian Guerrero Martín
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista